

Exalcalde de Macul es liberado tras 48 horas de presunto secuestro

Gonzalo Montoya fue dejado en Padre Hurtado. Sus captores serían extranjeros.

Matías Gatica Lindsay

La PDI investiga un presunto secuestro extorsivo del que habría sido víctima el exalcalde de Macul Gonzalo Montoya, quien fue liberado en la mañana de ayer luego de estar cerca de 48 horas cautivo.

Montoya, quien fue jefe comunal entre 2016 y 2024, se encontraba desaparecido desde la noche del jueves y en la mañana del viernes su hermana, Andrea Montoya, recibió un audio del exalcalde diciéndole: "Andrea, llámame ur-

gente, urgente", ya que presuntamente se encontraba secuestrado por una banda de extranjeros.

Según La Tercera, le dijo en una llamada a su hermana que lo iban a "a matar, tienen fotos y videos míos con prostitutas colombianas, mujeres de vida alegre. Hagan lo que les pidan, consigan US\$50.000", monto que exigían los captores.

De acuerdo a la investigación de la PDI, habría habido una negociación con los secuestradores -aunque ayer no se confirmaba si hubo pago de dinero- y Montoya fue libe-

rado en la madrugada de ayer en Padre Hurtado y fue llevado a un centro asistencial donde se constató que tenía lesiones en la cara. Luego fue entrevistado por los detectives y fue derivado a su casa.

La PDI se encontraba ayer buscando a los responsables y pistas que permitan esclarecer las causas de este delito, que se descartó que tuviera motivaciones políticas.

La Fiscalía confirmó que la denuncia ingresada fue por el delito de secuestro.

El ministro de Seguridad, Luis Cordero, señaló que Montoya fue encontrado en

estado de "conmoción" y que "desde que se reportó su desaparición ha habido un trabajo conjunto tanto del Ministerio Público como la Policía de Investigaciones, y el Gobierno ha estado especialmente atento al desarrollo de la misma".

Más tarde el ministro agregó que no podía dar más detalles, pero que "existen antecedentes de quiénes serían, el perfil (de los secuestradores)... son extranjeros y eso es lo que yo puedo decirles".

Por su parte el Presidente Gabriel Boric comentó desde Punta Arenas que esto era "inaceptable. No hay nada



Se habría pagado para la liberación del exalcalde Montoya

que relativizar ni matizar (...). Las personas que llevaron adelante una acción de este tipo van a caer, como han caído las diferentes facciones del Tren de Aragua".

"Fue hallado en estado de conmoción, de shock, pero no hay nada de mayor gravedad desde el punto de vista físico", dijo por su parte el delegado presidencial Gonzalo Durán.